

令和4年度 3学期始業式 校長講話

「飛躍の年へ」

おはようございます。そして、あけましておめでとうございます。

2023年、令和5年がスタートしました。

さて、今日は、新たな1年の始まりであると同時に、令和4年度のまとめの3ヶ月のスタートですね。

そこで、今から全校みんなで取り組みたいことを2つ話しますが、2学期の始業式で話したことと同じです。3学期も引き続きみんなで気持ちを揃えて取り組んでいけたらと思います。

一つ目は、自分らしいあいさつをしよう です。

あいさつは人によって違います。元気に気持ちよくあいさつできる人もいるでしょう。自分から進んであいさつできる人もいますよね。

逆に、恥ずかしくてなかなか自分からあいさつができない人もいますよね。小さな声だけど、丁寧にあいさつでする人もいます。

いろいろなあいさつがあっていいと思います。

でも、はっきり言えることは、あいさつは、しても、されても気持ちがいいということです。ぜひ3学期も自分らしいあいさつをしていきましょう。

私も3学期は、できる限り玄関に立ってあいさつしたり、教室を回ってみんなにあいさつしたりしたいなと思っています。

全校みんなでがんばりましょう。

二つ目は、どんどん意見を言おう です。

授業中、自分の考えをみんなの前で出せていますか？思ったことを先生や友だちに伝えることができますか？

一人ひとりが自分の考えをしっかりと出しあい、全員で一つの問題について考えたり、話し合ったりする授業を、先生達も大事にしています。なので、みんなも自分が思ったこと、考えたことを、どんどん発表してほしいと思います。

さあ、今年はうさぎ年です。

うさぎは、後ろ足の強い蹴りで、大きくジャンプするといったイメージがありますね。うさぎに負けないよう、大きくジャンプ 成長する、そんな年にしてほしいと思います。

一人一人が最後の3ヶ月で“めざす姿”に向かって、更に向上しましょう。

今年も、すばらしい年になりますように！

以上で、3学期始業式の話とします。